

東福祉館だより

平成 27 年
(2015 年)
4 月号

発行所・編集
周南市東福祉館
TEL・FAX 25-1513



◇人権セミナー「市民一人ひとりの人権が尊重されるまち」を目指して

～こんなところを育てたいですね～

講座生代表者会議の終了後、人権セミナーが開催され、人権教育課派遣社会教育主事の井上靖資先生の講演がありました。

DVD鑑賞なども交えて、とても分かりやすく、人権について学ぶことができました。

3月13日（金）東福祉館にて開催



久米地区文化祭 久米公民館にて3月15日（日）開催



(手芸)



作品展示

(編物)



徳山市民ばやし



(絵手紙)



(陶芸)



学習発表

(民謡)



もちまき



展示会場



(日本舞踊)



4月の行事予定



地域の行事

- 9日(木) 児童館入会式
- 12日(日) 山口県議会議員選挙
- 15日(水) 講座生開講式 13:30~
人権セミナー 14:10~
歓送迎会 18:30~
- 19日(日) 狂犬病予防注射
10:15~10:30
- 21日(火) やまびこ号 10:50~11:30
- 26日(日) 周南市市長選挙 市議会議員補選

- 太華中学校入学式
4月8日(水) 14時~
- 久米小学校入学式
4月9日(木) 10時~
- 共楽保育園入園式
4月1日(水) 10時~
- 旭ヶ丘幼稚園入園式
4月10日(金) 10時~

※毎週木曜日 10:00~ ハロー木曜会

(運動のしやすい服装、運動靴、タオル、お茶等をご準備下さい。)



☆人権セミナーのご案内

日時 4月15日(水) 14:10~15:30
場所 東福祉館講堂
内容 人権啓発ビデオ鑑賞
『未定』

☆講座生開講式終了後、開催します。地域の皆様のご参加をお待ちしております。



介護予防教室

~ピンとしてシャンとするつとい~

3月19日(木)に第5回目の介護予防教室がありました。今回が今年度の最終回で、5回すべてに参加された方々に皆勤賞が贈られました。

介護予防の知識を活用し、毎日の生活で実践して健やかな毎日を過ごしましょう。

今年度も11月より5回シリーズで開催予定です。

◇第3回水曜モーニング(於東福祉館 2月18日(水)開催)より

3回シリーズの最後は「これからの年金はどうなるの?」というテーマで年金の話をいろいろと聞くことができました。皆さんの感想の一部をご紹介します。

- ・知らないことが多く勉強になりました。 ・大事なポイントを押さえての話ありがとうございました。
- ・引き続き年金のことをもっと知りたいです。 ・年金制度を全部理解するのは不可能だと感じました。
- ・手続きは終わり有り難くいただいております。

※「年金のことでよくわからない時には、気軽に年金事務所へ来て下さい。」と、職員の方のお話しました。

~平成27年度水曜モーニングのお知らせ~

27年度も年3回シリーズで計画しております。本年度は6月、9月、12月の各第3水曜日を予定していますが、申込み、内容等詳細につきましては、5月に配布予定の募集チラシに掲載いたします。

皆様のご参加を、お待ちしております。

講座生募集中



東福祉館では、スポーツ、文化、趣味と様々な講座を開講しています。皆さんも参加してみませんか？気軽に東福祉館までお問い合わせください！

東福祉館 TEL 25-1513



◇講座生代表者会議

3月13日（金）に講座生代表者会議が東福祉館講堂で開催されました。

平成26年度の講座運営状況の報告と、課題点や要望についての質疑応答の他、平成27年度の講座運営等についての説明などがありました。

講座代表者の皆様、お疲れ様でした。

来年度も皆さんのご協力をよろしく
お願い申し上げます。

☆東福祉館講座生開講式

4月15日（水） 13：30～東福祉館講堂にて行います。

講座代表者の方だけでなく、講座生の皆さんもふるってご参加下さい。

同和問題を語る会 3月6日（金）

今年度最後の語る会では、人権啓発ビデオ鑑賞と、一年をふり返っての意見交換をしました。また、今後の課題などについて皆さんにアンケートの提出をお願いしました。一部をご紹介します。

- ・参加者、特に地域の参加者を増やすことがいつもの課題
- ・幅広い内容でよかった
- ・人権への意識を高く持ち続けられる機会を来年もしたいと思う
- ・参加者を何とか固定せず、少しでも色々な方に参加していただきたい。

退職の「あいさつ」

東福祉館での勤務はあっという間でしたが、私にとっては充実した3年間でした。地域の三星親睦会の皆さんには温かく迎えていただき、様々な行事に快くご協力をいただき感謝でいっぱいです。また、東福祉館と久米老人憩いの家で行われています27の講座の皆さんには、代表者会議や年末の館一斉清掃をはじめ色々ご協力いただきました。特に、「ふれあいの会」では、実行委員会を立ち上げ、皆さん一致団結されて立派に今日まで続けてこられたことに敬意を表したいと思います。東福祉館で福祉関係の講座ができないか考えておりましたが、3年目によく「水曜モーニング」という講座を立ち上げました。これは、福祉と人権のまちづくりをめざす拠点施設としての東福祉館の目的にも合致したものです。また、「ハロー木曜会」ですが、介護予防教室（高齢者になってもいきいき生活できるための運動）として開催していますが、高齢社会を迎える今日是非続けてほしい講座です。これからも、東福祉館が子どもから高齢者の方まで親しまれ、信頼される施設になることを願っています。地域の皆様、関係機関の皆様、そして職員の方々大変お世話になりました。

前東福祉館館長 義永 勝

東福祉館と併設した児童クラブということで、子ども達を通じて東寿会の方々ともいろいろなお話ができました。一年間という短い間でしたが、本当にありがとうございました。

児童クラブ指導員

安部 さくら